

Destinan \$900 millones para el Cutzamala

■ **BERTHA TERESA RAMÍREZ**

El jefe de Gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard, señaló que tras plantear, demandar y luchar para que el gobierno federal destinara recursos para el mantenimiento del **Sistema Cutzamala**, finalmente éste destinó 900 millones de pesos para ese fin.

El proyecto ejecutivo para el mantenimiento del Cutzamala “se va a empezar a trabajar en estos días” y considerará el **desarrolve** de presas, reparación de canales y control de tomas clandestinas, señaló el mandatario en conferencia de prensa.

En otro tema, por la mañana Ebrard entregó escrituras a más de 27 mil familias de 888 colonias de la capital, entre éstas La Magueyera y Desarrollo Urbano Quetzalcóatl, en Iztapalapa, y La Española, en Azcapotzalco.

Por otra parte, confió en que para la temporada de invierno las autoridades de salud de la capital cuenten con una vacuna contra la influenza A/H1N1.

Señaló que equipos de la Universidad Nacional Autónoma de México y del Instituto Politécnico Nacional colaboran con el Instituto de Ciencia y Tecnología del Distrito Federal para alcanzar ese objetivo.

Las investigaciones que se realizan, con financiamiento del gobierno capitalino, tienen conexión con Estados Unidos y Europa, pues a escala internacional se han

conformado varios equipos para trabajar en lo mismo, agregó.

No descartó que las grandes corporaciones “tendrán seguramente más posibilidades de sacar la vacuna antes que nosotros, pero tenemos que perseverar”.

Acciones por el bien común

Luego, durante una comida con restauranteros, en la cual admitió que esta industria fue una de las más afectadas por la emergencia sanitaria debido al virus de la influenza, el jefe de Gobierno se comprometió a instalar mesas de trabajo para recibir todas sus propuestas y demandas, a fin de superar la crisis que enfrentan.

Aseveró que las medidas que su gobierno aplica no son de ningún modo para ser popular ni para quedar bien con alguna persona o sector, sino porque son indispensables para el bien de la ciudad.

Poco más tarde, Ebrard presentó un decálogo de conductas cívicas con el objetivo de mejorar la calidad de vida y fomentar el desarrollo humano de los habitantes del Distrito Federal.

Dichas conductas son: cuidar el agua, no tirar basura en la calle, usar el cinturón de seguridad, no manejar en estado de ebriedad, respetar a las mujeres en la calle, respetar a las personas discapacitadas, respetar el mobiliario urbano, no tirar chicles en la vía pública y asumir la responsabilidad de las mascotas.

